
REUNION MULTISECTORIAL DOE RUN 

En una reunión convocada por los congresistas del bloque parlamentario de Junín se 
acordó formar una comisión multisectorial técnica que analice desde todos los puntos 
de vista sobre la paralización del Centro Metalúrgico L a Oroya, en base a una iniciativa 
anteriormente elaborada por el Ministerio de trabajo. 

A la reunión acudieron, además de todos los congresistas por Junín, representantes de 
la compañía Doe Run, de los trabajadores, de los ministerios de Trabaja, Medio 
ambiente, Energía y Minas, el acalde de la Oroya y de la Iglesia Católica, quienes 
tuvieron la oportunidad de exponer cada uno el problema desde su perspectiva. No 
asistió a la reunión el representante de Indecopi (órgano del Ministerio de la 
Presidencia), institución en la que se encuentran todos los acreedores a la espera de 
ser llamados para formar la junta para decidir si reestructuran la empresa o la liquidan. 

En su turno, el congresista Jesús Hurtado hizo un llamado a los trabajadores y a todos 
los involucrados en el tema para que puedan flexibilizar sus posiciones y tratar de 
llegar a un acuerdo en el menor tiempo posible para que finalmente los trabajadores 
puedan reiniciar sus labores. El alcalde de la Oroya manifestó el gran desorden social 
que podría provocar la demora en la solución y que él ya tenía una iniciativa que 
podría resolverse vía Congreso de la República. 

Los trabajadores de Doe Run hicieron hincapié en los desacuerdos que tenían con la 
empresa respecto a sus salarios que no han sido abonados en la última quincena y que 
no firmarían acuerdo alguno hasta no ver un real entendimiento entre todas las partes 
que puedan resolver el problema de la paralización de la fundición. 

Representantes de la compañía Doe Run insistieron en la necesidad de lograr una 
solución integral en el que se incluya incluso al Ministerio de Justicia pues son muchos 
los detalles legales en la que se encuentra inmersa la compañía con algunos de sus 
acreedores. Además, sostienen que la solución debe ser compartida para evitar que, 
posterior a su reinicio de sus operaciones, puedan aparecer otros temas provenientes 
de alguna entidad estatal que pueda provocar nuevamente la interrupción de sus 
operaciones.  

El congresista Casio Huayre, actual coordinar del grupo de parlamentarios, pidió que lo 
más pronto posible cada uno de los involucrados en el tema puedan presentar sus 
alternativas de solución y citó para otra reunión después del viaje de representación 
que tendrán todos los congresistas en la región entre los días 26 y 31 de Setiembre del 
2011. 

 


